



Pièces	5 Pièces
Superficie	197 m²
Référence	2574918
Prix	4 200 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Paris 8 - Triangle d'Or / George V - Appartement prestigieux - 3 chambres En plein cœur du Triangle d'Or, au 5ème étage d'un immeuble haussmannien, appartement de prestige avec une rénovation de grande qualité comprenant une entrée, une double réception et une grande cuisine d'îlot donnant sur un large balcon, une suite parentale avec dressing et salle de bains donnant sur un balcon intérieur, 2 autres chambres donnant aussi sur balcon intérieur, une salle de douche, une buanderie. Il est en excellent état. Il est calme et très lumineux. Climatisation. Il bénéficie d'une cave. Honoraires à ...

Paris 8 - Exclusivity -Triangle d'Or/George V - Luxury apartment - 3 bedrooms In the heart of the Golden Triangle, on the 5th floor of an Haussmannian building, prestigious apartment with a high quality renovation including an entrance, a double reception and a large kitchen dining overlooking a large balcony, a master suite with dressing room and bathroom overlooking an interior balcony, 2 other rooms also overlooking interior balcony, a shower room, a laundry room. It is in excellent condition. It is calm and very bright. It benefits from a cellar. Agency fees payable by vendor - Montant ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

